

## **1988-2008 - 20 ans de Taekwon-Do ITF ça se fête !**

**Gatineau le 12 février 2008** – Le Club de Taekwon-Do de Gatineau a célébré, le 31 janvier dernier, ses 20 ans d'existence. Cette journée revêtait un caractère très spécial pour le Directeur technique du Club, M Allan Carter, qui lui s'est fait honorer pour ses 20 ans de dévouement au sein du Club.

Les membres du conseil d'administration du Club, en compagnie de M Philippe Parent, ceinture noire troisième degré ainsi qu'une cinquantaine d'adeptes de tous les âges étaient tous rassemblés pour surprendre M. Carter durant un de ses cours. Une plaque souvenir lui a été remise sur laquelle est inscrit le texte suivant :

« Pionnier du Taekwon-do au Québec, tu as mis sur pied le Club de Taekwon-do de Gatineau en nous transmettant ton amour pour cet art. Rapidement, tu as réussi, en tant que directeur technique et entraîneur, à faire ta marque dans le paysage provinciale et nationale. Et maintenant, tes adeptes rayonnent et prouvent ton savoir-faire sur la scène internationale. C'est sans compter temps et conseils que tu nous as donné la chance d'être les meilleurs, de nous épanouir, de nous réaliser. Tu as su être à l'écoute et toujours présent, transformant à jamais nos vies, nos familles et notre existence. Pour cela, M. Carter, nous t'en serons à jamais reconnaissants. Sincèrement, ta famille, le Club de Taekwon-do de Gatineau »

Le tout fut suivi par un partage de témoignages sur tous les exploits du Club et des adeptes durant ces années d'existence.

Et les voilà repartis pour un autre 20 ans !

– 30 –

Source : Alain Martineau  
Président du Club de taekwon-do de Gatineau  
[www.taekwondogatineau.ca](http://www.taekwondogatineau.ca)  
819 561-7346